

個人

乳幼児医療費 助成制度拡充を

質問

日本共産党

京増 藤江

子育て支援について

問 市長が10月から就学前までの医療費無料化を決定されたことを父母は大歓迎しています。日本共産党が父母のみならずと運動を進める中で、就学前までの無料化要求は遅れています。もっと進めて下さい、「もっとひとり子どもが欲しくても生活が大変で産めません」などの声があがっており、無料化の拡大は切実です。すでに、横芝光町では昨年10月から小学校6年生までの無料化を実施しており、成田市・袖ヶ浦市は来年4月から実施の予定です。本市でも実施を求めるがどうか。また、一回200円の自己負担についても勝浦市など県内の7自治体で廃止している。本市では如何か。

答 がないのか、「学童保育所卒業後は子どもだけで留守番させることになり、安心して働けなくなる」など不安の声があがっており、児童館設置は切実です。各学区に早急に児童館設置計画を立てるべきと思うが如何か。

問 4区ニュータウン下交差点の拡幅改善は如何か。

問 地権者の皆さんも「交通事故が多く、危険なので道路拡幅するなら協力したい」と言っています。交差点の改良とともに、ぜひ、1区50号線の拡幅をお願いします。2区八街学園近くのスリーエフ追分け台交差点、朝日区松の里交差点に信号機の設置を求めるが如何か。

問 本年4月から本格稼働した防犯メールの登録人数、発信数は。また、警察とは、どのような連携をとっているのか伺う。

問 妊婦健康診査は、現在2枚の無料券を5枚程度にする取り組みの進捗状況を伺う。

問 市の基本健康診査の中に、骨粗しょう症予防のために骨量測定を加えることはできないか伺う。

個人

無料の妊婦健康審査を 5回程度に追加へ前進

質問

公明党

新宅 雅子

防犯メール

問 本年4月から本格稼働した防犯メールの登録人数、発信数は。また、警察とは、どのような連携をとっているのか伺う。

問 妊婦健康診査は、現在2枚の無料券を5枚程度にする取り組みの進捗状況を伺う。

問 市の基本健康診査の中に、骨粗しょう症予防のために骨量測定を加えることはできないか伺う。



健康まつりで行われたストレッチ運動